



# 2007 № 341

## СОДЕРЖАНИЕ

---

- 67-78 Структура и репертуар песен дубровника *Emberiza aureola* в Уссурийском крае. Т. В. ГАМОВА
- 78-83 Места гнездования белого аиста *Ciconia ciconia* в Ленинградской области. К. Ю. ДОМБРОВСКИЙ
- 83-87 Белый аист *Ciconia ciconia* в Ленинградской области. А. С. МАЛЬЧЕВСКИЙ
- 87-89 Состояние популяции и особенности биологии обыкновенной горлицы *Streptopelia turtur* на северо-востоке Украины. Н. П. КНЫШ
- 89-90 О ходе весеннего пролёта пеночек в юго-западном Прибайкалье. Ю. А. ДУРНЕВ
- 90-92 О снижении численности лебедя-шипунa *Cygnus olor* в Северном Казахстане в 2006 году. Н. Н. БЕРЕЗОВИКОВ
- 93-94 К вопросу о хищничестве большого пёстрого дятла *Dendrocopos major* в условиях Лужского района Ленинградской области. Э. В. ГАВЛЮК
- 95 Гнездование чёрного дрозда *Turdus merula* в Ильменском заповеднике. В. Д. ЗАХАРОВ
- 

Редактор и издатель А. В. Бардин  
Кафедра зоологии позвоночных  
Биолого-почвенный факультет  
Санкт-Петербургский университет  
Россия 199034 Санкт-Петербург

CONTENTS

---

- 67-78 Song structure and repertoire in the yellow-breasted bunting *Emberiza aureola* in Ussuriland.  
T. V. GAMOVA
- 78-83 The sites of the white stork *Ciconia ciconia* breeding in the Leningrad region. K. Y. DOMBROWSKI
- 83-87 The white stork *Ciconia ciconia* in the Leningrad region. A. S. MALCHEVSKI
- 87-89 The modern state and features of ecology of the European turtle dove *Streptopelia turtur* in north-eastern Ukraine. N. P. KNYSH
- 89-90 On spring passage of warblers *Phylloscopus* in southwestern part of Baikal region. Yu. A. DURNEV
- 90-92 About decreasing of the mute swan *Cygnus olor* number in Northern Kazakhstan in 2006.  
N. N. BEREZOVIKOV
- 93-94 Predation of the great spotted woodpecker *Dendrocopos major* on passerine eggs and chicks in Luga region of Leningrad Province. E. V. GAVLIUK
- 95 The breeding of the common blackbird *Turdus merula* in Ilmensky Reserve. V. D. ZAKHAROV
- 

A. V. Bardin, Editor and Publisher  
Department of Vertebrate Zoology  
St.-Petersburg University  
St.-Petersburg 199034 Russia